



## PETITION

# Non au journal unique Pour la défense de la presse en Franche-Comté

La direction du groupe de presse Alsace Medias, éditeur du journal « Le Pays » diffusé depuis 1979 dans le nord de la Franche-Comté, a annoncé sa volonté de mettre fin à la publication de cette édition franc-comtoise de « L'Alsace », dont le fonds de commerce et les 38 salariés seraient cédés à L'Est Républicain, journal concurrent.

Cette mesure serait imposée par les difficultés financières du groupe Alsace Médias contrôlé par le Crédit Mutuel qui possède également le groupe L'Est-Républicain et huit autres quotidiens entre Metz et Grenoble.

Pour les syndicats qui ont lancé cette pétition, cette perspective est inacceptable. Il ne saurait être question de sacrifier un titre de presse pour des raisons de rentabilité à court terme. Nous condamnons une décision qui porte préjudice à l'accès à une information pluraliste et diversifiée, qui doit être garantie aux citoyens, et risque de se traduire par de nouvelles suppressions d'emplois dans une région déjà durement frappée par le chômage.

Par cette pétition, les signataires apportent leur soutien à la campagne pour l'avenir et le développement de la presse en Franche-Comté.

- Nous condamnons la volonté du groupe Alsace Médias de mettre fin à la publication du journal « Le Pays » ;
- Nous demandons au Crédit Mutuel, propriétaire des titres, de s'engager sur la pérennité et le développement de tous les journaux en Franche-Comté ;
- Si le Crédit Mutuel est la propriété de ses clients et de ses sociétaires, nous, lecteurs et salariés du « Pays », considérons ce titre comme notre bien commun et le mettons sous notre protection ;
- Nous affirmons notre soutien et notre solidarité à toute action engagée par les syndicats signataires pour la sauvegarde du titre.

Nom et prénom	Ville	Signature

